

19 janvier 1939

0
H/15

Monsieur M. Alphand, Ambassadeur de France à Berne

B e r n e

Monsieur l'Ambassadeur,

De Paris on nous annonce que les oeuvres destinées à notre exposition Eugène Delacroix, prêtées par le Musée du Louvre, le Musée Carnavalet, le Musée du Petit Palais et la Bibliothèque Nationale de Paris, les Musées d'Arras, de Bordeaux, de Grenoble, de Lille, de Lyon, de Metz, de Nantes, de Reims, de Rouen et de Vannes, et par les amateurs et collectionneurs parisiens, sont en route pour Zurich, de sorte que le terme prévu depuis un certain temps pour l'inauguration de l'exposition, à savoir le samedi 28 janvier, pourra être maintenu définitivement.

Le projet de cette exposition date d'assez loin; deux fois, aux mois de mars et de septembre de l'année passée, sa réalisation a été entravée par les événements politiques en Autriche et en Tchécoslovaquie. Votre Excellence a accompagné ses différentes phases de votre sympathie personnelle et active et il nous paraît aussi naturel que logique que le vernissage de l'exposition, qui sera très belle, ait lieu sous vos auspices.

Nous vous prions, Monsieur l'Ambassadeur, d'honorer, avec Madame Alphand, de votre présence l'inauguration de l'exposition Delacroix au Kunsthaus, qui est le Musée des Beaux-Arts de notre ville, et de nous permettre d'adresser à vous comme représentant du gouvernement français, qui possède et conserve des oeuvres de Delacroix, et de la France, d'où a jailli son génie, nos remerciements pour les trésors artistiques inestimables que le gouvernement français aura bien